

2021年1月21日
神鋼建材工業株式会社

新型コロナウイルスの感染者の発生について

当社は、本社（尼崎市）に勤務する社員1名が新型コロナウイルスに感染していることを、1月20日に確認いたしました。

お客様および社員の健康と安全の確保並びに感染拡大の抑止を最優先に、以下のとおり対応しております。

1. 感染確認の経緯

- ・1月18日（月） 体調不良にて保健所に相談
- ・1月19日（火） PCR検査を受検
- ・1月20日（水） PCR検査の結果、新型コロナウイルスの感染が判明

※当該社員の個人情報保護にご理解をお願いいたします。

2. 対応

- ・当該社員の行動履歴を特定し、執務室と共用スペースの消毒を実施済みです。
- ・濃厚接触者等の対応については保健所の指示に基づき対応してまいります。

なお、本社業務および事業所における生産・出荷への影響はありません。

当社は、これまでも新型コロナウイルス感染防止対策を実施してきており、社員の日々の体調管理や、マスク着用、手洗い・うがいの徹底の取り組みを行っております。

今後も、関係機関との連携の上、感染拡大の抑制を最優先し、引き続き感染防止の取り組みを徹底してまいります。

お客様および関係者の皆様におかれましては、ご心配をおかけいたしますが、何卒ご理解を賜りますよう、お願い申し上げます。

以上